



# 中条っ子

校訓 「心身ともに健康」

令和7年6月  
第3号  
津幡町立中条小学校  
TEL 289-2206

学校長 嶋崎 恭代

## 自分の命も周りの人の命も大切に

学校では、子供たちの安全を守るために、交通安全教室等の実施や安全意識を高めるための訓練等を年間計画に基づいて行っています。21日には「火災の避難訓練」を、31日の授業参観の後には、「引き渡し訓練」を予定しています。

災害は、いつ・どこで・どんな状況下で発生するか分かりません。登下校の途中、学校で、自宅で、外出先でなど、場所はもちろん、家族や先生と一緒にしませんし一人かもしれません。どんな状況下であっても、自分の身を守る安全な行動をとることが大事です。学校では避難行動について「お・は・し・も」の約束を指導しています。



「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」の頭文字です。ぜひご家庭でも、様々な機会を捉えて「命の大切さ」「友達への思いやり」や「自分の命は自分で守る」ということについて話を聞いていただき、自分の命も周りの人の命も大切にしてほしいと思います。

なお、22日に「AED講習会」、6月19日に「不審者対応訓練」など教職員の研修も予定しており、緊急時に適切な処置や対応ができるよう努めています。

6月中旬にプール開きをし、水泳学習を始めます。水泳は命を守る学習という側面もあります。毎日の学習や行事等を通して、子供たちが自分の得意なことにも少し苦手なことにも精一杯挑戦して、成長することを期待しています。蒸し暑く体調を崩しやすい季節になりますが、子供たちがますます元気に活動し、集中して学習に取り組めるようにご家庭での健康観察や励ましをよろしくお願ひいたします。

## 温かいお心に支えられて

津幡町在住の川幡さんから、今年も1年生に鉛筆立てを寄贈していただきました。鉛筆立ては、牛乳パックをリサイクルした川幡さんの手作りです。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

また、1学期が始まり2か月近く経ちますが、地域の見守り隊やPTAの方々のご協力のおかげで、子供たちは、毎日安心して登下校しております。本当に有難く、感謝の思いでいっぱいです。この先は、気温が高く日差しの強い日もあるかと思いますが、引き続き温かく見守っていただけますようよろしくお願ひいたします。



### 5年生 田植え体験

今年度も、地域の方のご厚意で学校の近くに実習田をお借りすることができました。5月8日に、地域の方が田んぼの先生となってくれたり、5年生が田植え体験をしました。初めて田んぼに入る児童がほとんどで、歓声を上げながら楽しく体験をしました。これから、稻の生長を観察したり、米づくりについて調べたりしていきます。



### 2年生 野菜の苗植え

5月15日に、2年生は、中条地区くらし安心ネットワーク委員会の5名の方々から、野菜の植え方を教えていただきました。



おかげで2年生は、自分で選んだ野菜の苗を、優しくポットから取り出し、鉢に植えることができました。大きく元気に育つよう、お世話を頑張っていきます。